



3 Pièces

80 m²

Réf. 1303

497 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison de plain-pied de 80m² , aucun travaux à prévoir, comprenant un vaste séjour plafond en cathédrale lumineux, vous invite à la détente aux deux terrasses, son jardin de 400m² ainsi que sa piscine 2,80x5 et les bains de soleil. Cuisine aménagée, équipée de belles factures, deux grandes chambres dont une avec placard, grande salle d'eau, placard à l'entrée ainsi qu'un cellier. Belles prestations telles que le double vitrage, fenêtre à galandage aluminium couleur bronze, volets roulants électriques, climatisation réversible dans toutes les pièces, arrosage automatique et chauffage ...

Single-story house of approximately 80sqm, no work required, including a large, bright living room with cathedral ceiling, invites you to relax on the two terraces, its 400sqm garden as well as its 2. 80x5 swimming pool and sun loungers. Fitted kitchen, equipped with beautiful invoices, two large bedrooms, one with a closet, large bathroom, closet at the entrance as well as a storeroom. Beautiful features such as double glazing, bronze-colored aluminum sliding window, electric roller shutters, reversible air conditioning in all rooms, automatic watering and cast iron electric heating. ...

NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

